

Zollikon, im März 2018

Für die herzliche Anteilnahme, die wir beim Abschied meiner lieben Ehefrau, unserer lieben Mama, Oma, Urgrossmutter und Schwester

## Helen Balmelli-Thalmann

erfahren durften, danken wir von Herzen. Wir fühlen uns getragen und verbunden im Andenken an die liebe Verstorbene.

Für ihre umsichtige und engagierte Begleitung in den letzten Jahren danken wir Frau Dr. Broger Ribi und Herrn Dr. Ulmer sowie den Pflegefachkräften der Spitex Zollikon und der Organisation Homeinstead ganz herzlich. Besonders danken wir Frau Margrit Linde, welche die liebe Verstorbene in ihren letzten Tagen sehr liebevoll betreut und begleitet hat. Unser Dank gebührt auch Herrn Pfarrer Heinz Meier für seine tröstlichen Worte und der Organistin Frau Margrit Brincken-Schuler für die frohe musikalische Begleitung im Abschiedsgottesdienst.

In Liebe und Dankbarkeit  
Die Trauerfamilie